

Non à la dissolution d'Urgence Palestine

Arrêt du génocide à Gaza !

Emmanuel Macron et le gouvernement Bayrou, par la voix de son Ministre de l'intérieur Bruno Retailleau, viennent d'engager la procédure de dissolution du collectif Urgence Palestine.

En cherchant à faire taire une voix connue pour son combat contre le génocide à Gaza et la déportation en cours de 2 millions de Gazaouis, le Président de la République et son gouvernement expriment une nouvelle fois dans les faits son soutien au régime fasciste de Netanyahu.

C'est inacceptable.

L'Union Départementale Cgt-FORCE OUVRIERE de Loire-Atlantique appelle l'ensemble de ses militants à participer à toutes les initiatives **en soutien au collectif Urgence Palestine, contre sa dissolution ; pour l'arrêt du génocide à Gaza et l'arrêt de la colonisation en Cisjordanie.**

Prochains rendez-vous :

- **Jeudi 15 mai 2025**

À Nantes (Miroir d'Eau) à 19h00

À Saint-Nazaire (Sous-Préfecture) à 18h30

- **Samedi 17 mai 2025**

À Nantes (Miroir d'Eau) à 14h00